

TÉMOINS DE JÉSUS-CHRIST

ÉGLISE CHRÉTIENNE ÉVANGÉLIQUE "ELIM"

48, rue de l'abbé Lemire - 59130 LAMBERSART

Tél.: 09 83 82 56 36 / 03 20 51 26 56

courriel : centre.elim@dbmail.com / site : www.foyer-evangelique-elim.com



LES ARTICLES À LA UNE DE CE MOIS-CI :

- *Tous les jours*
- *Annonces*
- *L'émondage*
- *Expériences dans la FOI*
- *Le temps d'une pause*
- *L'Église de Dieu.*
- *Explosion de Vie*
- *Voir plus loin, viser plus haut*
- *Les trésors de la Foi.*

TOUS LES JOURS.

Aucun jardinier digne de ce nom ne laisse son potager, où même son jardin d'agrément sans visite quotidienne. Certaines saisons demandent un travail spécifique, mais en toute saison l'entretien est indispensable. Notre petit potager est négativement exemplaire : il est régulièrement envahi par les herbes folles, espèces invasives bien connues, ou inattendues. C'est dire ma piètre vocation de jardinier.

La vie spirituelle, au plan personnel comme au plan communautaire, est très vite encombrée par les herbes folles de nos pensées humaines et des intérêts mondains. De plus, des problèmes récurrents ou inattendus se présentent, qui demandent une intervention. Outils ou traitements sont à notre disposition pour y porter remède. À nous de veiller à l'entretien quotidien.

"Entretenez-vous par des psaumes, par des hymnes, et par des cantiques spirituels, chantant et célébrant de tout votre coeur les louanges du Seigneur". Ephésiens 5v19

À L'OEUVRE :

Région Lilloise :

L'Oasis du Cœur : sur R.P.L.99 (FM ou DAB+), le dimanche de 7h à 8h.

Culte : le dimanche à 10h00

Étude biblique : le jeudi à 14h30

Réunion de prière : vendredi à 18h30

Maman en prière : le 1er samedi du mois à 9h.

Aide Alimentaire : Les 04 et 11 novembre, et 16 et 23 décembre de 14h00 à 16h30.

Tél : 06.42.78.09.81

ANNONCES :

Club enfants et jeunes : Tél 06.64.17.23.20

CLAP'S (12-16 ans) : 05 novembre et 03 décembre

Oasis (6-11 ans) : AM récréative le 17 décembre

Eglise persécutée : dimanche 06 novembre à 16h00, nous recevons Joëlle HAYOIT, correspondante Portes Ouvertes. Réunion commune avec l'église Péruvienne.

A Réserver :

Collecte alimentaire : le samedi 26 novembre, nous sommes au magasin Match - rue du Bourg à Lambersart. Petits et grands, réservez dès maintenant votre créneau pour participer.

Pour rappel :

le calendrier éphéméride "**La Bonne Semence**" est disponible. Un heureux cadeau à offrir!



MESSAGE

L'ÉMONDAGE,

Ce message, premièrement destiné aux convertis, sera pour d'autres l'occasion de découvrir ce que Dieu leur prépare. La belle destinée entrevue parlera certainement à leurs cœurs jusqu'à ce qu'ils deviennent à leur tour de fervents disciples de Jésus-Christ.

Il ne suffit pas d'être un arbre fruitier pour porter un fruit délicieux. La plupart des arbres à fruits juteux demandent une taille spécifique. C'est particulièrement le cas de la vigne, ancestralement reconnue comme donnant un fruit qui réjouit le cœur de l'homme, au naturel par les succulentes grappes de raisin, et après transformation par le vin qui euphorise.

La vigne étant bibliquement et universellement une référence, notre Seigneur Jésus en a tiré parti pour nous instruire. Voici son enseignement :

"Je suis le vrai cep, et mon Père est le vigneron. Tout sarment qui est en moi et qui ne porte pas de fruit, il le retranche; et tout sarment qui porte du fruit, il l'émonde, afin qu'il porte encore plus de fruit.

Déjà vous êtes purs, à cause de la parole que je vous ai annoncée.

Demeurez en moi, et je demeurerai en vous. Comme le sarment ne peut de lui-même porter du fruit, s'il ne demeure attaché au cep, ainsi vous ne le pouvez non plus, si vous ne demeurez en moi. Je suis le cep, vous êtes les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je demeure porte beaucoup de fruit, car sans moi vous ne pouvez rien faire.

Si quelqu'un ne demeure pas en moi, il est jeté dehors, comme le sarment, et il sèche; puis on ramasse les sarments, on les jette au feu, et ils brûlent.

Si vous demeurez en moi, et que mes paroles demeurent en vous, demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera accordé.

Si vous portez beaucoup de fruit, c'est ainsi que mon Père sera glorifié, et que vous serez mes disciples." Ev. selon Jean, 15 :1-8.

Dieu possède donc une vigne. Il est le vigneron, propriétaire et jardinier de sa vigne. Et comme tout vigneron, il désire une belle et abondante récolte. Elle est sa gloire. Il ne peut pas se satisfaire d'une misérable vigne.

Dans ce but, Dieu a planté sur cette terre un pied de vigne très spécial, un cep parfait, sain et vigoureux ; c'est Jésus-Christ, son propre Fils venu du ciel avec toutes les ressources de la vie belle et agréable pour Dieu. Comme le cep puise les ressources du sol et les transforme en sève pour irriguer les branches d'une douce puissance, Jésus-Christ nous transmet par la puissance de son Saint-Esprit toutes les ressources qu'il puise dans sa connaissance intime de Dieu, son Père.

Les sarments ne sont vivants que par le cep ; le fruit qu'ils produisent vient du cep. De même, aucun croyant ne peut produire un fruit qui réjouit Dieu sans recevoir la vie de Christ : « **Le sarment ne peut de lui-même porter du fruit** ».

Chers frères et sœurs, et amis, **SI VOUS VOULEZ VIVRE À LA GLOIRE DE DIEU, VOUS AVEZ IMPÉRATIVEMENT BESOIN DE JÉSUS-CHRIST.**

Jésus est plus précis. Un sarment, donc un croyant, ça se travaille. À l'état brut il porte un fruit qui intéresse le vigneron mais qui ne le satisfait pas encore. Le vigneron va l'émonder, c'est-à-dire le tailler drastiquement, afin d'obtenir un beau fruit, qui regorge de jus et de saveur. Ce qui apparaît comme une opération de dépouillement, de privation de potentiel va, au contraire, permettre l'émergence du fruit attendu. Chrétiens ! quand vous êtes sincères envers Dieu, ne soyez pas surpris de ce qu'il vous prive de certains potentiels. Il produit chez vous toutes sortes de renoncements afin de vous faire produire le bon fruit par le biais qu'il choisit. Il vous amène dans les renoncements et il vous demande d'adhérer à son action. Croyez et adhérez à son objectif de vous faire produire le fruit qui le glorifie !

L'émondage peut s'entendre sur plusieurs plans. Je crois qu'ici il est surtout question de notre manière de penser la vie et le service de Dieu.

L'opération initiale, qui fait de nous des sarments attachés au cep, prêts pour porter du fruit pour Dieu, c'est notre réception de la parole de Christ. **Par sa parole nous sommes déjà purs pour Dieu (v.3).** SI CE N'EST DÉJÀ FAIT, RECEVEZ LA PAROLE DU FILS DE DIEU!

Jésus va encore plus loin. Croire en lui et en sa parole nécessite d'aller en permanence auprès de lui afin de recueillir ses paroles. C'est ce que nous pouvons retenir de ce « **le sarment ne peut porter du fruit s'il ne demeure attaché au cep** », qui devient « **vous ne le pouvez non plus si vous ne demeurez en moi** » (v.4). Être attaché au cep = demeurer en Jésus, à l'écoute de ses paroles, à vouloir faire selon ses pensées et non les nôtres. C'est la façon pour que lui demeure en nous. Or, il est indispensable qu'il demeure en nous, sinon il ne pourra produire le fruit « **sans moi vous ne pouvez rien faire** » (v.5).

Le Seigneur envisage le cas dramatique de quelqu'un qui aurait reçu la connaissance par sa parole mais qui ne s'attacherait pas à lui. Il ne commencera pas à porter du fruit, c'est-à-dire à glorifier Dieu, sera identifié comme un sarment inutile et séparé du cep. Il sera donc retranché et éloigné jusqu'à se retrouver dans son état véritable, une branche sèche au milieu d'autres branches mortes, destinées au feu.

Ce sévère constat nous appelle à rechercher sérieusement Jésus et ses paroles. **De ce sérieux dépend aussi l'inspiration et l'exaucement de nos prières (v.7).**

RECEVEZ AVEC JOIE LA PAROLE DE JÉSUS POUR DEVENIR GRÂCE À LUI UN SARMENT VIVANT, à qui Dieu ôte ce qu'il sait être de peu d'utilité, pour laisser apparaître ce qui le glorifie.

EXPÉRIENCES DANS LA FOI.

Deux faits ont marqué notre dernier séjour en Creuse, outre les visites et le culte, à l'occasion duquel nous étions heureux de saluer Isabelle, une chrétienne de la région, qui rejoint le groupe depuis quelques mois. Voici nos expériences respectives.

Un soulagement (Régine) :

Chaque année nous nous rendons en Creuse pour proposer le calendrier LBS à nos amis et connaissances, un moyen d'entretenir la foi et d'aborder les questions existentielles. Nous logeons dans le bâtiment du camp, un studio y étant partiellement aménagé.

L'année dernière, faute de rangements, le studio fut réquisitionné pour entreposer une partie des matelas. En arrivant, notre réaction fut un sentiment d'oppression. J'y suis sensible, ayant souffert d'asthme dans ma jeunesse. Avant de repartir cette année, nous avons juste mentionné à Stéphanie l'inconfort de la situation.

Pour plusieurs raisons ce séjour me devenait pesant : -La crainte du froid - L'ouverture aux autres - et les matelas... « Néanmoins, pour le Seigneur, je peux supporter tout de même quelques désagréments ! De plus, ayant vu récemment un film sur la guerre, on ne peut faire la fine bouche ! ». Donc je suis partie avec un sentiment de sacrifice. Mais au plus on approchait, au plus je devenais irritée ; le trajet me paraissait long, fatigant, et surtout je voulais nettoyer le studio pour bien dormir « malgré ces matelas ».

Arrivés sur les lieux, je me presse vers le studio, et là « Surprise ! », un studio sans matelas, bien propre et accueillant. J'ai eu du mal à réaliser que les matelas n'étaient plus là. Nous avons cherché puis téléphoné à Stéphanie. Elle nous apprend que sa mère, Charlotte, n'avait pas pu dormir la nuit, parce qu'il fallait ôter ces matelas du studio, pensant, comme elle me l'a confirmé, que le service était déjà difficile et qu'il fallait un studio agréable pour nous. Elle a également ajouté des rideaux aux fenêtres qui en étaient dépourvues.

Combien cela m'a encouragé et réjoui de vivre les bons soins de notre Seigneur, les recevant pour moi en particulier. Je le remercie de tout cœur, ainsi que ma sœur Charlotte, qui a dit avoir obéi à la voix de son Seigneur. Par ces choses Dieu se glorifie.

Un profond regret (Jean) :

J'avais perdu mes lunettes au cours d'une promenade. Retournant sur place en bord de soirée, je les ai retrouvées, délicatement posées sur le rebord d'une borne d'information touristique. J'en ai rendu gloire à Dieu, que j'avais prié. Pourtant, j'ai du regret. En effet, en me rendant à la fin du circuit que nous avions emprunté, j'avais été bien inspiré - plutôt que d'aller à la moitié du parcours, là où j'étais davantage susceptible de les avoir perdues. Mais je n'ai pas osé demander au monsieur qui se trouvait là : « Auriez-vous trouvé une paire de lunettes ? », chose qui paraissait improbable. Je l'ai pourtant vu se pencher étrangement vers la borne. Me lançant donc par moi-même, en comptant sur ma capacité, j'ai remonté tout notre circuit de promenade, essayant de repérer l'étui, que je savais bien identifiable. Je regardais les proéminences et les murets, pensant qu'un promeneur (ils étaient assez nombreux ce jour-là) aurait pu vouloir le mettre en évidence. En vain. J'ai terminé dans le noir complet, à l'aide de la lampe du portable, la nuit étant tombée. Un dernier coup d'œil à l'endroit initial - à la lueur d'un lampadaire - et voici que l'étui se trouvait là, à l'endroit précis où l'homme s'était penché. Combien j'ai regretté mon manque de foi, qui m'a empêché de glorifier Dieu auprès de ce monsieur. Il y a tant de personnes qui ont besoin de savoir - en l'occurrence dans la Creuse - que Dieu prend soin de nous. J'ai laissé un petit carton avec mes références et un « Merci pour les lunettes », si toutefois cet inconnu, qui semblait être un « local », repassait par là.

Le temps d'une pause

Tailler, planter, biner, brouetter, arroser... Autant d'activités passionnantes à faire dans son jardin. Et toi, aimes-tu jardiner et prendre soin des plantes ou du potager ? Si oui, retrouve les objets typiques du jardinage et place les mots dans la grille. (6 mots)



Dans le logiciel de la FOI

L'Église de Dieu.

Elle a été fondée par Jésus-Christ, au moment où le Père a révélé qui il était :

« Simon Pierre dit : Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant.

Jésus répond : ...ce ne sont pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais c'est mon Père qui est dans les cieux. Et moi je te dis que tu es Pierre, et que sur cette pierre je bâtirai mon Église et que les portes du séjour des morts ne prévaudront pas contre elle »
Mat.16 :15-18.

Nous voyons de suite la grandeur de l'Église, à qui le Seigneur donne autorité sur le pouvoir de la mort. Elle se constitue effectivement avec tous ceux que Dieu sauve par la prédication de l'évangile :

« Et le Seigneur ajoutait chaque jour à l'Église ceux qui étaient sauvés » Act.2 :47.

Tout l'engagement du Fils de Dieu est pour elle :

« Christ a aimé l'Église et s'est livré lui-même pour elle » Eph.5 :25.

Dès sa constitution elle prouvait au monde invisible le plan parfait de Dieu pour toute l'humanité - en regard de l'élection préliminaire du peuple d'Israël :

« afin que les dominations et les autorités dans les lieux célestes connaissent aujourd'hui par l'Église la Sagesse infiniment variée de Dieu »
Eph.3 :10.

Face aux pensées individuelles, aux comportements instables et aux enseignements flous elle a reçu un mandat pour être le refuge des âmes :
« ...afin que tu saches, si je tarde, comment il faut se conduire dans la maison de Dieu, qui est l'Église du Dieu vivant, la colonne et l'appui de la vérité » 1Ti.3 :8.

À suivre...

VOIR PLUS LOIN, VISER PLUS HAUT!

COLO 2022 : Merci Seigneur pour ce beau camp!

Des effectifs en hausse!

Cet été, le camp ELIM a accueilli 36 enfants du 15 au 29 juillet. Une dizaine d'adultes bénévoles les ont encadrés. Le thème cité ci-dessus a permis l'apprentissage de nouveaux chants, qui ont fait l'unanimité ("plus haut" de la chapelle musique, "On y va" de Serge Hubert ou des chants plus classiques comme "je veux monter sur la montagne", ont rythmé nos journées). De nombreuses activités avaient été préparées par l'équipe d'animation. Les enfants ont pu découvrir les joies du Géocaching mais aussi un escape game ou des après-midis grands jeux (en forêt, jeux en équipes).



Visite du château du Puy et activités au lac : des moments forts.

Nous avons profité du bivouac des ados pour emmener les plus jeunes et les pré-ados visiter le château du Puy, qui met en scène les fables de La Fontaine et les contes de Perrault. L'occasion pour les enfants de se déguiser pour quelques instants en princesses ou mousquetaires



Appel aux volontaires pour 2023

Si vous avez à coeur le ministère auprès des enfants, et que vous voulez consacrer quinze jours au service (animation ou équipe technique), nous vous invitons déjà à réserver les dates de la prochaine colo : du lundi 17 au lundi 31 juillet 2023 et à vous positionner dès que possible. Au vu de la hausse des effectifs et si nous avions suffisamment d'encadrants, nous pourrions proposer deux camps, un pour les ados et un pour les 6-12 ans. Dans ce cas, nous devons composer les équipes avant fin janvier puisque les flyers sont édités en février. N'hésitez pas à nous contacter à l'adresse mail suivante : camp.elim.crozant@gmail.com ou par téléphone au 06.75.69.16.70

EXHORTATION TIRÉE DE "LES TRÉSORS DE LA FOI" DE CHARLES SPURGEON

"Il retranche tout sarment qui ne porte pas de fruit en moi, et il émonde tout celui qui porte du fruit, afin qu'il porte encore plus de fruit." Jean 15.2.

VOICI une promesse précieuse pour quiconque désire une vie fertile. Elle se présente, il est vrai, sous un aspect un peu sévère; le rameau fertile doit-il donc être émondé et le fer doit-il couper le meilleur et le plus utile de la branche ! Il faut bien qu'il en soit ainsi, car la plus grande partie de l'œuvre d'élagage du Seigneur se fait par les afflictions d'une nature ou d'une autre. Ce ne sont pas les méchants, mais les justes auxquels les tribulations sont annoncées pour ce monde. Mais la fin est plus qu'une compensation pour la nature douloureuse des moyens. S'il en résulte plus de fruits pour notre Sauveur, nous ne regretterons pas la souffrance causée par la taille, ni la perte de notre feuillage.

En dehors des épreuves, cet élagage s'opère aussi en nous par le moyen de la Parole, et cette pensée enlève à cette promesse ce qui lui donne un aspect redoutable. Par sa Parole nous serons rendus plus souples, plus doux et plus utiles. Le Seigneur qui, dans une certaine mesure, nous a déjà fait porter du fruit, veut agir sur nous de manière à nous donner un degré de fécondité très supérieur encore. Or, il y a certainement plus de consolation dans la promesse de porter des fruits pour Dieu que dans une garantie de richesses, de prospérité ou d'honneurs.

Seigneur, hâte-toi d'accomplir en moi ta parole de grâce et fais que je porte une abondance de fruits à ta gloire.

PRIÈRE : SEIGNEUR, HÂTE-TOI D'ACCOMPLIR EN MOI TA PAROLE DE GRÂCE ET FAIS QUE JE PORTE UNE ABONDANCE DE FRUITS À TA GLOIRE.

Le livre du mois



Explosion de VIE de Ralph SHALLIS

"Il n'y a aucun doute, la nouvelle naissance telle que Jésus-Christ l'enseigne et l'opère est l'expérience la plus fantastique qui soit à la portée de l'être humain. Néanmoins, la naissance n'est que le début : elle est la porte d'entrée dans un domaine d'existence jusqu'alors inconnu. La vie se développe, elle fleurit et devient mûre, en portant des fruits qui aboutissent à la reproduction.

"Le Père céleste ne nous enfante pas pour nous laisser orphelins ! Il hérite la nouvelle vie qu'il a implantée en nous ; il désire que nous grandissions à chaque instant jusqu'à la pleine maturité. Son Esprit, ayant entrepris de nous régénérer, cherche à tout prix à former l'image de Christ en nous ; il brûle d'envie de parachever l'œuvre qu'il a commencée..."

Disponible à la bibliothèque.

SOYEZ DONC PARFAITS, COMME VOTRE PÈRE CÉLESTE EST PARFAIT. MATTHIEU 5V48

